

18.07.2022

**Liebe Eltern,**

auch wenn wir in diesem Jahr wieder mehr Normalität im Schulalltag hatten, stand das Schuljahr immer noch unter dem Einfluss von Corona, z.B. bei den Testungen oder der Maskenpflicht. Zum Glück konnte aber der Unterricht wieder komplett in Präsenz stattfinden!

Ich möchte mich bei Ihnen und allen Mitgliedern der Schulgemeinde für das konstruktive Miteinander und die Unterstützung ausdrücklich bedanken!

Anbei noch einige wichtige Informationen zum Schuljahresende bzw. zum Start nach den Sommerferien.

#### **Unterrichtsregelung am letzten Schultag:**

Am **letzten Schultag (22.07.2022)** beginnt der Unterricht um 8:00 Uhr (1. Schulstunde) und endet um 10:35 Uhr (3. Schulstunde).

Da Busse erst wieder nach der 5. Stunde fahren, bitten wir Sie darum, Ihre Kinder wenn möglich abzuholen.

Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6, die nicht nach der 3. Stunde abgeholt werden können, haben die Möglichkeit **Anmeldung über das Sekretariat bis Mittwoch (20.07.2022)** bis nach der 5. Stunde beaufsichtigt zu werden.

#### **Unterrichtsregelung nach den Sommerferien:**

Am **Montag (05.09.2022)** findet **KlassenlehrerInnenunterricht** statt.

Klassen 6 – 7: 1. – 5. Stunde

Klassen 8 – 10: 2. – 6. Stunde

Ab **Dienstag (06.09.2022)** findet für die Klassen 6-10 Unterricht nach Plan statt.

Achtung: Start am Dienstag zur 2. Stunde!

Der ökumenische Gottesdienst wird am Dienstag in der 1. Stunde stattfinden.

Das Betreuungsangebot der Spielothek und die Hausaufgabenbetreuung sind ab Mittwoch, den 07.09.2022, bis 15:30 Uhr geöffnet. Das übrige Angebot im Rahmen des Ganztagsprogramms wird zu Beginn des Schuljahres bekannt gegeben.



Damit wir alle gesund in das neue Schuljahr starten können, hat das Hessische Kultusministerium verschiedene **Maßnahmen zur Prävention** vorbereitet.

Zur Gewährleistung eines sicheren Starts in das Schuljahr 2022/2023 erhalten alle Schülerinnen und Schüler vor den Sommerferien mit der Zeugnisausgabe fünf Antigen-Selbsttest, um sich in der letzten Sommerferienwoche und insbesondere unmittelbar vor dem ersten Schultag selbst zuhause testen zu können.

Allen Schülerinnen und Schülern werden außerdem in den ersten beiden Wochen nach den Sommerferien pro Woche drei Antigen-Selbsttests zur Verfügung gestellt.

Um gemeinsam in einen sicheren Unterrichtsbetrieb nach den Ferien starten zu können, bitten wir Sie daher um Unterstützung bei der regelmäßigen Testung.

**Ihnen und Ihren Familien wünschen wir erholsame und erlebnisreiche Sommerferien und hoffen, dass wir alle gesund ins neue Schuljahr starten können!**

Für das Kollegium und die Schulleitung

gez. Natalie Bristoyannis, Schulleiterin